



研修医日記

作成者：佐藤真紀（1年次）

お正月からだいぶ時間が経ちましたが、あけましておめでとうございます！
少し前に研修医生活が始まったと思いきや、あと3か月もすると後輩たちが入ってくると思うと時間経過が早すぎてびっくりしています。彼らにきちんと指導できるか不安です…先輩である2年目の先生たちがいる間に様々なことを吸収していきたいと思います。そして、指導医の先生方、医療スタッフの皆様、事務の皆様、今年も1年間よろしくお願いたします！

さて年末年始ですが、むつに残っている研修医と、上級医の先生方にお越しいただき宿舎の談話室で年越しパーティーを行いました(^-^)テレビが1台だと争いが起きてしまうためコードを急遽入手し2台設置のうえ、紅白歌合戦とガキの使いを流しながらみんなでわいわい楽しく過ごしました！実家以外で年末を過ごしたのが初めてだったので不思議な感覚でした。

そしてパーティーをしながら、1月1日に誕生日を迎える某研修医のために誕生日ケーキを作りました！なかなかの出来栄えだったと思います笑。誕生日を迎える前にケーキのロウソクに着火し、バースデーソングを歌ってしまいました～年越しケーキですね。誕生日おめでとう！

その後はCDTVとおもしろ荘を見続け、午前2時位に解散となりました！田名部神社へ初詣に行かないかと先生たちにお誘いいただきましたが、眠すぎて行けませんでした…来年こそは是非！！



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。